



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouvelle brochure « 10 ans d’engagement pour la sécurité routière en Grande Région »

**FR:** Pour le Sommet de la Grande Région, la participation de tous les citoyens de la Grande Région est un facteur essentiel de la coopération grand-régionale. À ce titre, l’accent doit être mis sur la poursuite et la diffusion d’activités et de campagnes des partenaires grand-régionaux.

Ainsi, la mise en place d’activités transparentes et proches du citoyen dans le domaine de la sécurité routière demeure l’objectif déclaré de tous les partenaires de coopération en charge de ce secteur dans la Grande Région.

Vous trouverez dans la nouvelle brochure « 10 ans d’engagement pour la sécurité routière en Grande Région » un résumé des projets passés mais aussi une présentation des nouveaux projets, nouvelles actions et campagnes sur la sécurité routière en Grande Région.

Les initiatives en matière de sécurité routière visent à soutenir et faciliter la coopération multinationale et transfrontalière déjà éprouvée dans d’autres domaines également dans le domaine de la sécurité routière au sein de la Grande Région. L’objectif est de permettre une meilleure mise en réseau des acteurs en charge des travaux de sécurité routière en Grande Région.

Les coopérations dans le domaine de la sécurité routière doivent à l’avenir se dérouler dans la Grande Région de manière aussi naturelle et sans difficulté que le franchissement des frontières ne l’est d’ores et déjà pour les citoyens au sein de la Grande Région !

## PRESSEMITTEILUNG

Neue Broschüre „10 Jahre Verkehrssicherheitsarbeit in der Großregion“

**DE:** Der Gipfel der Großregion sieht in der Beteiligung aller in der Großregion lebenden Bürgerinnen und Bürger den maßgeblichen Faktor der großregionalen Zusammenarbeit. Ein Schwerpunkt der Bemühungen soll in der Fortführung und Verbreitung erfolgreicher Kampagnen und Projekte der großregionalen Kooperationspartnerinnen und -partner liegen.

Auch die Verkehrssicherheitsarbeit ist ein wichtiger Bestandteil dieser Kampagnen und Projekte - eine transparente, bürgernahe Verkehrssicherheitsarbeit ist daher auch weiterhin das erklärte Ziel aller für die Verkehrssicherheit in der Großregion zuständigen Kooperationspartnerinnen und -partner.

Sie finden in der neuen Broschüre „10 Jahre Verkehrssicherheitsarbeit in der Großregion“ eine Zusammenfassung der bisherigen, aber auch eine Vorstellung neuer Projekte, Aktionen und Kampagnen zur Verkehrssicherheit in der Großregion.

Die Initiativen zur Verkehrssicherheit sollen die in anderen Themenfeldern bereits bewährte multinationale sowie grenzüberschreitende Zusammenarbeit auch in Verkehrssicherheitsfragen innerhalb der Großregion unterstützen und erleichtern, was im Ergebnis einer besseren Vernetzung der Trägerinnen und Träger der Verkehrssicherheitsarbeit in der Großregion zuträglich ist.

Verkehrssicherheitskooperationen sollen in der Großregion zukünftig so selbstverständlich und reibungslos stattfinden, wie es der Grenzübergang innerhalb der Großregion bereits für alle Bürgerinnen und Bürger ist!